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Это персонажи, переставшие стесняться правящих ими злых, тяготеющих к агонии
смерти страстей, отправившиеся по пути поиска достойного заклания, а потому
начавшие чураться всего и всех, кто им в этом деле бесполезен, а то и вреден. Что? Вас
удивляет предположение о том, что такого рода герои нужны нашему миру?       Если
так, то вы более чем неправы. Ведь, давайте говорить откровенно: у нашего нынешнего
социума нет ни единого шанса стать реально высокоразвитым, а значит, здоровым и
неумирающим, что является самым главным, непререкаемым и наиболее важным
критерием крутости, праведности. Столь грустным, если не сказать абсурдно мерзким,
положение дел является исключительно потому, что в обществе засело огромное
количество стесняющихся, трусливых злодеев. То есть, лишь формально людей, а на
самом деле, страстных обожателей всего, что называется культом умерщвлений, жадно
ищущих всё, что к нему относится, тем и живущих, а потому стремящихся только и
делать, что всё и всех насиловать, унижать, растаптывать, наслаждаясь
пробуждаемыми при этом, низменными, указывающими на приближение конца эмоциями.

  

Люди – гады, которые только смерти и издевательствам рады, должны
наконец-то себе обрадоваться, иначе от них никогда не избавиться.

  

Эти форменные гады выискивают любые способы не только поиздеваться над
окружающими, но ещё и стараются с этой целью забраться в систему социального
направления, где их уже накопилась целая уйма. Особо ужасно то, что они настолько
ничтожны и тупы в сути своей, что боятся признавать свои желания, хоть и всё равно
следуют именно за ними. Из-за чего, такие индивидуумы зачем-то твердят о том, что не
хотят умирать, что им нужны какие-то там дети, ради которых они якобы живут, что они
тоже обеспокоены решением бытовых и прочих проблем… Вот только, в реальности они
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ничего не делают, кроме как гадят и портят, короче говоря, вредят. Это не считая того,
что заводить с ними разговоры про создание правил действительно хорошей,
благополучной, богатой, всё более процветающей жизни, а тем более, об их
учреждении, наряду с бытностью, которую они неминуемо должны породить,
совершенно бесполезно. Ибо в ответ будет либо тишина, игнорирование, либо
высмеивания и нелепые, бредовые отговорки про то, что, мол, пусть эти вопросы решают
Путины и Трампы, то есть, те, кто заведомо в них бессильны. С учётом того, что вся эта
дрянь зачастую является частью сети тайного земного управления, залитой
несгораемыми, большими, огромными, в общем, любыми денежными и прочими
содержаниями, ситуация получается патовая.

  

Ведь все эти форменные злодеи из-за своих тупых привычек насиловать, унижать
чужие желания, конечно же, не признают и своих стремлений, причём, прежде всего,
сами для себя, то есть, в своём собственном понимании. Из-за чего, продолжают не
только нелепо косить под нормальных людей, но ещё и лезть в жизнь тех, кто хочет
уважительного, созидательного развития, а потому явно должны быть чужды всей этой
нечисти. Они ходят на работу, делают вид, что они её делают… В общем, занимаются
всякой, на самом деле, ненужной им чепухой. И всё это притом, что им давным-давно
уже надо было увлечься организацией своей пафосной или не очень смерти, продумать,
как они хотят её обставить, заодно отойдя в сторону от тех, кого они привыкли
преследовать и унижать, признав, что эти люди вообще никак не хотят им
содействовать в уходе из этого мира. С учётом того, что без избавления от этой швали
нашей цивилизации не выжить, надо срочно принять меры, в том числе, агитационные,
помогающие сим злым смертникам понять, кто они есть такие, перестать этого
стесняться, и наконец-то, отправиться по пути на тот свет. Весьма важным моментом в
этом процессе является создание подходящих художественных образов. Тем более, что
в социуме, где рулит данная массовая гадость всё равно бессмысленно снимать фильмы
про красивые, созидательные отношения. По крайней мере, на практике это так. А всё
почему? А потому, что садисты до сих пор считают себя такими же, как все, а потому
блокируют все попытки описания чуждой им по человечески красивой жизни.
Соответственно, надо им показать, кем они являются на самом деле и пусть чешут своей
дорогой на заклание, не мешая другим.
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